



Für einen Sondercharter nach Oberösterreich besuchte wieder einmal eine BAe Avro RJ85 den Linzer Flughafen. Der Schulterdecker mit seinen vier Triebwerken der französischen Cityjet flog Donnerstag aus Paris-Roissy ein. Cityjet führt neben eigenen Sondercharter zahlreiche Commuterflüge für Air France durch und gehört seit einigen Monaten zur Intro GmbH des umtriebigen Luftfahrt-Tausendsassa Hans-Rudolf Wöhrl.



*Typische Silhouette der BAe 146 Avro RJ85, aufgenommen beim Start Richtung Paris (Foto: Johanna David)*



*Bis zur ihrem Einsatz bei CityJet im Jahr 2007 flog die EI-RJO bei Mesaba Airlines in den USA für Northwest Airlines (Foto: Jürgen Stiglmaier)*

Text: Michael David